
Ata	  da	  Assembleia	  da	  Divisão	  de	  Química	  Inorgânica	  realizada	  durante	  o	  
XVI	  Brazilian	  Meeting	  on	  Inorganic	  Chemistry-‐BMIC/IV	  Latin	  America	  

Bioinorganic	  Chemistry	  -‐LABIC	  em	  Florianópolis	  -‐	  SC	  
	  
	  
Às	  20h30min	  do	  dia	  17/08/2012	  no	  Hotel	  Costão	  de	  Santinho	  em	  Florianópolis-‐
SC,	   deu-‐se	   início	   a	   assembleia	   da	   Divisão	   de	   Química	   Inorgânica	   da	   Sociedade	  
Brasileira	  de	  Química	  (lista	  de	  presentes	  em	  anexo).	  Primeiramente	  o	  Diretor	  da	  
DQI,	   Prof.	   Luiz	   Gonzaga	   de	   França	   Lopes	   (UFC)	   ,	   saudou	   os	   participantes	  
membros	  da	  DQI	  e	  apresentou	  a	  pauta	  da	  reunião	  a	  seguir:	  
1.Avaliação	  do	  evento	  XVI	  BMIC/IV	  LABIC	  	  
2.	  XVII	  BMIC/V	  LABIC	  –	  Minas	  Gerais	  
3.	  XVIII	  BMIC/	  VI	  LABIC	  –	  São	  Paulo	  
4.	   Planejamento	   das	   atividades	   da	   36a	   RASBQ	   (25	   -‐28/05/2012	   –	   Águas	   de	  
Lindóia)	  
5.	  Informes	  Gerais	  
6.	  Palavra	  do	  associado	  
	  
Dando	   início	   ao	  primeiro	   ponto	   de	   pauta,	   Avaliação	   do	   evento	   XVI	   BMIC/IV	  
LABIC:	  o	  Prof.	  Ademir	  Neves,	   chair	  do	  evento,	   fez	  um	  breve	  relato	  do	  evento	  e	  
salientou	   a	   importância	   dos	   próximos	   organizadores	   tentarem	   se	   organizar	   o	  
mais	   brevemente	   possível	   visto	   que	   a	   organização	   do	   evento	   consome	   muito	  
tempo	  e	  necessita	  do	  trabalho	  de	  muitos.	  Outros	  membros	  da	  divisão	  falaram	  a	  
respeito	   sucesso	   do	   evento.	   Segundo	   item	   de	   pauta,	   XVII	   BMIC/V	   LABIC	   –	  
Minas	  Gerais:	  o	  diretor	  da	  DQI	   informou	  que	  em	  decisão	   tomada	  durante	  o	  XV	  
BMIC,	  realizado	  em	  Angra	  dos	  Reis-‐RJ,	  ficou	  decidido	  que	  o	  XVII	  BMIC/V	  LABIC	  
seria	   de	   responsabilidade	   dos	   colegas	   de	   Minas	   Gerais	   e	   que	   o	   chair	   do	   XVII	  
BMIC/	   IV	   LABIC	   seria	   o	   Prof.	   Humberto	   Stumpf	   da	   UFMG.	   Sendo	   assim	   na	  
presente	  assembleia	  o	  diretor	  convidou	  o	  professor	  Humberto	  para	  apresentar	  
informações	  gerais	  sobre	  o	  evento.	  O	  Prof.	  Humberto	  Stumpf	  falou	  das	  condições	  
de	  Minas	   Gerais	   em	   realizar	   o	   evento	   e	   apresentou	   algumas	   possibilidades	   de	  
locais	   para	   sedia-‐lo.	   Foi	   enfatizado	   pela	   diretoria	   da	   DQI	   a	   preocupação	   dos	  
membros	  da	  divisão	  em	  não	  se	  fechar	  com	  um	  único	  hotel	  para	  realizar	  o	  evento,	  
o	  que	  tornaria	  inviável	  a	  ida	  de	  estudantes.	  O	  Prof.	  Humberto	  informou	  que	  esta	  
também	   era	   uma	   preocupação	   da	   comissão	   organizadora	   e	   que	   iria	   trabalhar	  
para	   disponibilizar	   alternativas	   de	   hospedagem	   de	   menor	   custo	   em	   torno	   do	  
local	  sede	  e,	  que	  as	  informações	  seriam	  repassadas	  para	  a	  comunidade	  da	  DQI	  a	  
medida	   que	   as	   decisões	   fossem	   sendo	   finalizadas.	   Como	   terceiro	   ponto	   de	  
pauta,	   XVIII	   BMIC/	   VI	   LABIC	   –	   São	   Paulo,	   o	   diretor	   da	   DQI	   informou	   que,	  
também	  durante	  o	  XV	  BMIC	   	  em	  Angra	  dos	  Reis	  RJ,	  2010,	   ficou	  decidido	  que	  o	  
XVIII	  BMIC/	  VI	  LABIC	   seria	   coordenado	  pela	   comunidade	  da	  DQI	  no	  estado	  de	  
São	  Paulo,	  tendo	  como	  representante	  inicial	  o	  Prof.	  André	  Formiga	  da	  UNICAMP	  
e,	   o	   convidou	   para	   apresentar	   informações	   sobre	   o	   mesmo.	   O	   Prof.	   André	  
reiterou	   o	   interesse	   da	   comunidade	   em	   organizar	   o	   evento	   e	   que	   mais	  
informações	  seria	  disponibilizadas	  no	  futuro.	  Passando	  para	  o	  quarto	  ponto	  de	  
pauta,	   Planejamento	   das	   atividades	   da	   36a	   RASBQ,	   o	   Prof	   Luiz	   falou	   do	  
planejamento	   para	   a	   próxima	   reunião	   anual	   da	   SBQ	   que	   se	   realizará	  
possivelmente	  de	  25	  a	  28	  de	  maio	  de	  2013	  em	  Águas	  de	  Lindoia	  a	  princípio	  mais	  
ainda	  não	  se	  sabe	  com	  certeza.	  Como	  também	  não	  se	  sabe	  onde	  será	  a	  reunião	  do	  



ano	   de	   2014.	   Passando	   para	   o	   quinto	   ponto	   de	   pauta,	   informes	   gerais,	   foi	  
apresentado	   informes	   gerais	   da	   divisão	   aos	   membros	   principalmente	  
enfatizando	  as	  atividades	  previstas	  na	  área	  de	  Química	  Inorgânica.	  Como	  sexto	  
ponto	   de	   pauta,	   palavra	   do	   associado,	   abriu-‐	   se	   a	   palavra	   e	   a	   Profa.	   Stela	  
Romanovski	   lembrou	   aos	   próximos	   organizadores	   do	   XVII	   BMIC/V	   LABIC	   da	  
importância	  de	   trazer	  os	   alunos	  para	  o	  BMIC	  e	  que	  eles	   se	  preocupassem	  com	  
isso,	  pois	  nos	  últimos	  dois	  eventos	  não	  houveram	  condições	  para	  a	  presença	  de	  
mais	   alunos	   por	   ser	   o	   evento	  muito	   caro.	   Foi	   comunicada	   a	   assembleia	   (pelos	  
membros	   da	   comissão	   permanente	   do	   LABIC/ICBIC	   Brasil),	   que	   houve	   uma	  
reunião	   informal,	   durante	   um	   almoço,	   entre	   os	   membros	   da	   comissão	  
permanente	   LABIC/ICBIC	  Brasil,	   pesquisadores	   do	  Uruguai,	   da	  Argentina	   além	  
do	  diretor	  da	  DQI,	  de	  discussão	  dos	  próximos	  LABIC	  e	  a	  proposta	  do	  LABIC	  sair	  
do	  BMIC	  e	  do	  Brasil	  e	  rodar	  entre	  os	  países	  da	  América	  do	  sul,	  Foi	  comunicado	  a	  
assembleia	   que	   este	   grupo	   ficou	   de	   retomar	   as	   discussões	   sobre	   os	   próximos	  
locais	  de	  realização	  do	  LABIC,	  durante	  a	  realização	  do	  próximo	  evento	  em	  Minas	  
Gerais.	  Outros	  se	  manifestaram	  dizendo	  os	  pontos	  positivos	  e	  negativos	  do	  BMIC	  
em	  Florianópolis.	  	  Não	  havendo	  mais	  nada	  para	  tratar	  a	  assembleia	  foi	  encerrada	  
e	  eu,	  Luiz	  Gonzaga	  de	  França	  Lopes,	  Diretor	  da	  Divisão	  de	  Química	  Inorgânica	  da	  
Sociedade	  Brasileira	  de	  Química,	  no	  mandato	  2012-‐2014,	  lavrei	  a	  presente	  ata.	  
	  
	  
	  
	  
	  

	  
	  

____________________________________________________	  
Prof.	  Luiz	  Gonzaga	  de	  França	  Lopes	  

Diretor	  da	  Divisão	  de	  Química	  Inorgânica	  
Sociedade	  Brasileira	  de	  Química	  

(Mandato	  2012-‐2014)	  
	  


